

WIR DANKEN

für die liebevolle Anteilnahme beim Abschied von

Hans Schenkel

Wir danken von Herzen für die vielen lieben Worte, Briefe und Erinnerungen, die uns getröstet haben. Es tut wohl, zu wissen, dass ihn so viele Menschen in guter Erinnerung behalten.

Die gemeinsame Gestaltung der Abschiedsfeier und die Begleitung am Grab durch Herrn Pfarrer Haerter war uns eine grosse Hilfe. Dafür sind wir sehr dankbar. Auch danken wir dem Organisten David Schenk für die stimmungsvolle musikalische Begleitung an der Trauerfeier.

Ein grosses Dankeschön geht an Herrn Dr. H. Frick, der unseren Vater während vieler Jahre als Hausarzt begleitet hat. Auch einen grossen Dank sprechen wir allen Mitarbeitern des Hauses Tabea aus: Für die Begleitung während der Jahre, die unser Vater zuerst zusammen mit unserer Mutter und dann allein in diesem Haus verbracht hat und für die liebevolle und geduldige Pflege in den letzten Monaten.

Allen, die ihn gern hatten,
allen, die von ihm Abschied genommen haben,
allen, die mit uns trauern
danken wir von ganzem Herzen